
Jahresbericht 2023 vom KTV Präsident 
 
Am Freitag, 3. Februar konnte die KTV Muotathal GV mit anwesenden 106 Turnerinnen und  
Turnern erstmals im Restaurant Selgis durchgeführt werden. 
Erfreulicherweise wurden wieder unter großem Applaus 15 Frauen und 12 Männer in den 
Verein aufgenommen. 
 
Leider haben auch 41 Personen den Verein verlassen. 
Mit 515 Mitgliedern ist der KTV Muotathal immer noch gut aufgestellt. 
 
Neu in den Vorstand wurden Gwerder Marianne Ak vriege Frauen, Hediger Lukas Ak vriege Herren 
und Müller Be na Chefin Volleyball unter großem Applaus in den Vorstand gewählt. 
Es wurden noch zwei neue Rechnungsprüferinnen gewählt, dies sind Suter Anja und Betschart 
Manuela. Herzlichen Dank an allen neu Gewählten und viel Freude beim Ausüben der 
Aufgaben. Eine neue Aufgabe übernimmt Fränzi Gwerder als Beisitzerin, sie hat ihr Amt 
als Frauenriegenchefin abgegeben. Vielen Dank Fränzi für deine grosses Schaffen bei der 
Frauenriege und weiterhin viel Spaß im Vorstand. 
 
Leider haben noch Betschart Bea und Bissig Miranda den Vorstand verlassen. 
Herzlichen Dank für eure große und zuverlässige Arbeit, ich wünsche euch in Zukun  viel Glück 
und gute Gesundheit! 
Auch haben zwei Rechnungsprüferinnen Gwerder Stefanie und Gwerder Marina ihr Amt abgelegt 
vielen Dank für euren Einsatz. 
 
Mit Bissig Miranda, Betschart Mar n, Betschart Simon und Föhn Andreas konnten wir gleich 
vier neue Ehrenmitglieder ernennen. Der Vorstand und der ganze KTV Muotathal ist dankbar 
für eures wertvolle Schaffen, herzlichen Dank! 
 
Am 22. April fand die DV Sportunion Schweiz in der Aula Muotathal statt. 
OKP Stefanie Betschart und ihre Helferinnen und Helfer organisierten eine tolle DV. Alle DV-
Besucher waren sehr zufrieden mit dem guten Essen, mit der charmanten Bedienung und der 
guten Unterhaltung vom Aktivturnerchörli. Vielen Dank an Stefanie und dem ganzen OK. 
 
Das diesjährige Helferessen fand im Restaurant Alpenrösti statt. 
 
Im Juni wurde der Anlass der schnälltscht Muotathaler unter der Leitung von Michael Gwerder 
durchgeführt. Es nahmen 126 Sprinter Theil wir danken dem OK fürs Organisieren. 
 
Im August durften wir wieder unseren alljährlichen Vorstandsausflug durchführen. Unsere 
Reise ging von Muotathal nach Weesen am Walensee, mit großen Schritten und guter 
Stimmung wanderten wir bei herrlichem Wetter Richtung Quinten. Leider wurde unser zügiges 
Laufen im schmalen Tunnel durch einen sehr langsamen und vorsichtigen Autofahrer 
unterbrochen, mit großem Schmunzeln beobachteten wir die Anweisungen des Beifahrers. 
Trotzdem konnten wir den Zeitplan einhalten und pünktlich in Quinten das gute Mittagessen 
 genießen. Während dem Essen schlug das Wetter um, aber trotzdem machten die «Hertä» 
nach dem Essen ein   Verdauungsschwimmen. Später ging es mit dem Schiff Richtung Weesen 
und der kaltblütige Jass durfte während der Fahrt natürlich nicht fehlen. Zurück zur Heimat 
machten wir einen Halt im Restaurant Hirschen in Sattel, da wurde der Abend mit gutem Essen 
und Trinken ausgeklungen. 
Dem Organisator Rolf Betschart danke ich für den sehr gelungenen Ausflug! 
 
Die Buben- und Mädchenjugi wurde unter der Leitung von Josef Betschart und durch 
Unterstützung verschiedener Hilfsleiter sehr gut besucht. Vielen Dank Josef für deinen 
unermüdlichen Einsatz für die Zukunft der Jugend und der Jugi. 
 
Bei allen Vereinsfunk onärinnen- und Funk onären bedanke ich mich für die große Arbeit 
und den Sportlerinnen- und Sportlern wünsche ich weiterhin viel Freude und Erfolg im Jahr 
2024.  
 
 



Bei meinen Vorstandskolleginnen- und Kollegen bedanke ich mich recht herzlich für 
die gute Zusammenarbeit. Es ist immer wieder eine große Freude mit euch etwas zu 
organisieren oder einfach das gemütliche Zusammensein zu geniessen. 
 
Für das Jahr 2024 wünsche ich allen Vereinsmitgliedern eine gute Gesundheit und 
weiterhin gute Kameradscha . 
 
Die GV wird am Freitag, 26. Januar 2024, im Restaurant Selgis durchgeführt. 
 
Mit sportlichem Gruss 
Leo Betschart 
 


